



Reuters. Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

BUSCAN A UN MENOR. Ciudad de México, Octubre 3 (Reuters). Personal de rescate examina un sitio donde se cree que un niño de nueve años se encuentra

atrapado, catorce días después del primer terremoto. Las cuadrillas de rescate han trabajado intensamente tratando de localizar al menor.

Febriles esfuerzos por rescatar niño en México

México, Octubre 3 (AP). Varios grupos de rescate febrilmente empeñados en tratar de rescatar a un niño de nueve años que yace con vida atrapado bajo 20 toneladas de escombros, casi dos semanas después de los devastadores terremotos que sacu-

dieron a esta capital, dijeron hoy que sólo tienen una idea general de donde se encuentra pero no saben en qué lugar exactamente.

De acuerdo con entrevistas realizadas por la AP con miembros de las brigadas de rescate y a raíz de

—Pasa a la página 51—

Oposición de los EU a comunistas Nicaragua

Washington, Octubre 3 (DPA). El Secretario de Estado, George Shultz, afirmó anoche que Estados Unidos debe sostener sus ideales en el exterior y que por ello "se opone a los esfuerzos de los líderes comunistas de Nicaragua por consolidar un régimen totalitario en Centroaméri-

ca, por razones tanto morales como estratégicas".

Shultz sostuvo que si los sandinistas hubieran adoptado una postura internacional neutral, no hubieran amenazado a la región con subversión y agresión, no hubieran apoyado a la guerrilla marxista en El Sal-

—Pasa a la página 31—

63 campesinos peruanos asesinados en Ayacucho

Lima, Octubre 3 (DPA). Otros 63 campesinos peruanos, entre ellos 35 niños, habrían sido asesinados por la fuerzas militares en la convulsiónada región de Ayacucho, informa hoy en Lima, el diario "La República".

De comprobarse esta supuesta matanza, atribuida a los militares, se sumaría a la matanza de 69 campe-

sinos del poblado de Accomarca, perpetrada por una patrulla militar el pasado 14 de Agosto, que produjo la remoción de varios altos jefes militares.

El diario "La República", uno de cuyos propietarios es el senador oficialista Javier Silva Ruede, informa que la denuncia sobre la presunta masacre de

—Pasa a la página 31—

Altbajos en la Bolsa Nva. York

Nueva York, Octubre 3 (AP). El mercado sufrió hoy altibajos, y procuró recuperarse de las ventas de ayer en el sector de la atención médica.

Las transacciones fueron numerosas.

Las empresas de administración hospitalaria registraron ayer bruscas bajas, al tiempo que dos empresas del ramo hospital Corporation of America y American Medical International emitían declara-

—Pasa a la página 31—



Reuters. Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

DENUNCIA ATAQUE. Túnez, Octubre 3 (Reuters). El jefe de la OLP, Yasser Arafat, denuncia en conferencia de prensa, el reciente ataque israelí a la base de la organización aquí.

OEA condena el plagio hija Duarte

Washington, Octubre 3 (DPA). El Consejo Permanente de la OEA condenó ayer energicamente el secuestro de la hija del Presidente de El Salvador, José Napoleón Duarte, e instó a sus secuestradores a dejarla prontamente en libertad junto con una amiga suya con la que fue plagiada.

La resolución fue aprobada por unanimidad luego de enmendarse un proyecto original presentado por el Embajador de Costa Rica, Federico Vargas Peralta, con el copatrocinio de las delegaciones de Honduras y El Salvador.

El Secretario General de la Organización de Estados Americanos, Joao Clemente Baena Soares, había formulado la semana pasada un llamamiento humanitario a los secuestradores de Inés Guadalupe Duarte Durán, hija del Presidente de El Salvador, y su amiga Ana Cecilia Villeda, instando a su pronta liberación.

La resolución del consejo, tras tomar nota de las expresiones de Jefes de Estado, organismos internacionales y del Grupo de Contadora en relación con el secuestro, ocurrido el mes pasado, ex-

—Pasa a la página 29—

2 experimentos de la "Guerra de Galaxias"

Waditón, Octubre 3 (AP). El secretario de defensa, Caspar Weinberger, anunció hoy que el Pentágono realizó dos experimentos del sistema defensivo denominado "La Guerra de las Galaxias" con rayos laser, el mes pasado, entre ellos uno que enfocó un rayo en un cohete rápido

que volaba a gran altura. Weinberger hizo la revelación en un discurso que pronunció ante el consejo de asuntos mundiales en Filadelfia para defender la iniciativa del presidente Ronald Reagan de montar ese sistema en el espacio.

Posteriormente, el Pen-

—Pasa a la página 31—

10 periodistas murieron en terremoto de México

Ciudad de México, Octubre 3 (DPA). Diez periodistas y ocho artistas perdieron la vida durante el terremoto del Jueves 19 de Septiembre pasado, según informes oficiales difundidos hoy por sus respectivas organizaciones profesionales.

muertos figuran el conocido comentarista deportivo Gustavo Armando Calderón, el jefe de información del programa televisivo "Hoy Mismo", Ernesto Villanueva, el presentador de noticias del mismo programa, Félix Sordo, y el re-

Entre los periodistas

—Pasa a la página 31—

Pesimismo sobre rusos secuestrados en Beirut

Beirut, Octubre 3 (AP). El encargado de negocios de la Unión Soviética en Beirut, Yuri Sousslikov, dijo hoy que se esperaban "malas noticias" acerca de la suerte corrida por los tres rusos en poder de fundamentalistas musulmanes en Líbano.

tantes cautivos si no se levantaba el sitio a Tripoli, no hubo noticias de ulteriores asesinatos ni se retiraron las tropas que asediaban al puerto septentrional libanés.

Un cuarto soviético fue asesinado ayer.

Los soviéticos incrementaron las medidas de seguridad en torno a la embajada de Moscú, en Beirut Occidental, tras las amenazas de la organización islámica de liberación, de que ejecutarían a los res-



Reuters. Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

"PREPARAN VIAJE". Líbano, Octubre 3 (Reuters). Dos residente soviéticos llevan sus maletas y cajas hacia un anexo de la embajada de Rusia. La comunidad soviética de 150 personas espera una posible orden de Moscú para evacuar esta capital.

Barnica: "Contadora el foro apropiado para CA"

Naciones Unidas, Octubre 3 (AP). El Canciller de Honduras, Edgardo Paz Barnica, dijo hoy que el Grupo de Contadora es un foro multilateral "muy apropiado e idóneo" para el tratamiento de los asuntos centroamericanos que "tienen una clara connotación regional y merecen una solución global".

El jurista y diplomático hondureño expresó, en una rueda de prensa, cree que "si hay buena fe y voluntad política todos los países del mundo pueden vivir y convivir, existir y coexistir aún con sistemas políticos, económicos y sociales diferentes, siempre y cuando se

cumplan estrictamente principios fundamentales de las Naciones Unidas como el de no intervención y el de autodeterminación de los pueblos".

Dijo que la situación geopolítica de Honduras es muy especial "en el contacto de la crisis centroamericana y que estamos rodeados de tres países con conflictos internos. El Salvador con una guerra civil muy seria, Nicaragua con un conflicto político y armado y Guatemala con una violencia de hace más de treinta años".

Agregó que todos estos conflictos repercuten en Hon-

—Pasa a la página 51—